Les héritiers, Joseph Désiré, Marie Jeanne et Pauline Françoise, tentent de maintenir l'activité mais en 1840, ils vendent le domaine aux frères Godéchal, François, issu d'une famille de bonnetiers de Vignory en Haute Marne et Charles François, notaire à Doulaincourt. Ils emprunteront dans l'espoir de maintenir et de développer l'activité de leur société.

Mais en 1848 l'entreprise est vendue, les bâtiments sont rasés. Le moulin aux couleurs et à émail a subsisté jusqu'en 1960. Il reste aujourd'hui la maison de maître, la chapelle, quelques dépendances, le lavoir et des parties du labyrinthe de buis où flânait madame Bernard

Un enjeu patrimonial

Ce site présente trois atouts à préserver : des bâtiments de grande qualité architecturale, « les plus nobles » (maison de maître, chapelle...), un terrain archéologique pour reconstituer l'histoire de la production sur le site et une collection diverse et riche, constituée par les propriétaires du lieu.



Plat au panier et à la rose blanche.

Le prochain rendez-vous des mercredis du patrimoine : L'optique à Sézanne Mercredi 2 mars 2005 De 9 h 00 à 12 h 00 Par Gracia Dorel - Ferré